
M O D E L L F L I E G E R C L U B   S E E F E L D - H O C H S T A D T  e.  V. 
 
 Protokoll der Jahreshauptversammlung des MFC Seefeld-Hochstadt e.V.  
     am 11.07.2008 
 
          Datum: 16.07.2008 
 
 
Verteiler: 1. Mitglieder 
  2. Berechtigungsscheininhaber 
   
 
Ort der Versammlung: Gasthaus "Schuster" 
    Hochstadt 
 
Beginn:   19:00 Uhr 
Ende:    20:45 Uhr 
Versammlungsleiter:  Martin Hübsch; 1. Vorstand 
Protokollführer:  Dieter Karl, Schriftführer 
Protkollablage:  \MFC: PrMv080711.LWP 
 
Anwesende:
 
Mitglieder: 
 - stimmberechtigte:  32  (gemäß Mitgliederliste 76) 
 
 - nichtstimmberechtigt: 
  - jugendlich (unter 18 Jahre) 0 (gemäß Mitgliederliste 1) 
  - passiv   0 (gemäß Mitgliederliste 9) 
 
Berechtigungsscheininhaber: 
 - Griesberg:     0 (gemäß Mitgliederliste   1) 
 - Hochstadt:   10 (gemäß Mitgliederliste 17) 
 - Griesberg/Hochstadt    1 (gemäß Mitgliederliste   1) 
 
 
Die Mitgliederversammlung wurde satzungsgemäß durch schriftliche Einladung vom 
02.06.2008 einberufen. Folgende Tagesordnung wurde in der Einladung bekannt 
gegeben: 
 
   1. Begrüßung 
   2. Kassenbericht und Kassenprüfung 
   3. Entlastung des Vorstandes 
   4. Vorstellung neuer Mitglieder und 
Berechtigungsscheininhaber 
   5. Flugbetrieb 
    a. Hochstadt 
    b. Griesberg    
   6. Vorstellung des MFC-Internetauftritts 
    7. Allgemeines 
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Zu TOP 1: Begrüßung 
 
Der 1.Vorstand Martin Hübsch begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass zu der 
Jahreshauptversammlung 2008 des MFC Seefeld-Hochstadt ordnungsgemäß und rechtzeitig 
eingeladen wurde und die Versammlung beschlussfähig ist. 
 
Die Anwesenden erheben sich um unseres Mitglieds Hans Waigandt zu gedenken, der am 
01.02.2008 für immer von uns gegangen ist. 
 
 
Zu TOP 2: Kassenbericht und Kassenprüfung 
 
Der Kassenverwalter Rudi Albert berichtet: 
 
Das Jahr 2007 konnte mit einem Überschuss abgeschlossen werden. 
 
Kassenprüfung durch Ralf Binder und Dagobert Schult: 
 
Die Kassenführung durch den Kassenverwalter ist vorbildlich. Es wurden keine Mängel 
festgestellt. Die Kassenprüfer schlagen die Entlastung des Vorstandes vor. 
 
 
Zu TOP 3: Entlastung des Vorstandes 
 
Die Entlastung des Vorstandes für das Jahr 2007 wird zur Abstimmung vorgeschlagen. Die 
anwesenden stimmberechtigten Mitglieder stimmen ab. 
 
Ergebnis: dafür   28 Stimmen 
  dagegen   0 
  Enthaltungen:   4 (Eigenenthaltung des Vorstandes) 
 
 
Zu TOP 4: Vorstellung neuer Mitglieder und Berechtigungsscheininhaber 
 
Als neues Mitglied soll zum 01.07.2008 aufgenommen werden: 
 
Schmiedl, Tom
Die Mitglieder stimmen ab: 
Stimmen für: 32  dagegen: 0  Enthaltung: 0 
 
Damit ist Tom Schmiedl ab sofort neues Mitglied im Verein. 
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Neue Berechtigungsscheininhaber Hochstadt wurden: 
- Hein, Katharina 
- Hein, Stphan 
- Jäckel, David 
- Lützenburger, Markus 
- Petersen, Alfred 
- Petersen, Ludwig 
- Schmidt, Alexander 
- Stocker, Arcus Florian 
- Stocker, Thomas 
 
 
Zu TOP 5:  Flugbetrieb 
 
a. Hochstadt: 
Gastflieger: Gastflieger dürfen nur mit einem ausreichenden Versicherungsschutz am 
Flugbe- 
  trieb teilnehmen. Das ihn betreuende MFC-Mitglied muss dies prüfen. 
 
Kanalbelegung: Mitglieder und B-Scheininhaber haben Vorrang vor Gastfliegern. 
 
Startbahn: Die Startbahn hat sich an 2 Stellen abgesenkt. Sie sollen durch 
Eigenmassnahmen 
  aufgefüllt werden. 
  Eine Hartbahn zu bauen ist sehr teuer. Zumal für einen möglichen Rückbau bei 
  Pachtende, Rücklagen geschaffen werden müssten. 
 
Stromanschluss: Es besteht eventuell die Möglichkeit für einen Anschluss an des öffentliche 
     Stromnetz. Die Machbarkeit wird untersucht. 
 
Hubschrauber: Um die Konflikte zwischen dem gleichzeitigen Betrieb von Flächenflugzeugen 
  und Hubschrauben zu lösen, soll für das Hubschrauberfliegen ein gesonderter 
  Platz, im südlichen Teil des angepachteten Geländes, angelegt werden.  
  Darüber ist mit den Verpächtern zu sprechen. Ein Sicherheitszaun ist zu 
errichten. 
  Der Flugbetrieb erfolgt nur innerhalb des MFC. Es gibt weiterhin nur ein gem- 
  einsames Flugbuch und eine Vereinshütte. Zur Realisierung wird ein Team 
gebildet. 
   
  Abstimmung: Für das Erkunden eines geeigneten Hubschrauber-Platzes und  
    eines Probebetriebes bis zur endgültigen Einrichtung stimmen 
 
    dafür: 30 dagegen:  0 enthalten: 2 Mitglieder 
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b. Griesberg 
In der zurückliegenden Berichtszeit gab es keine besonderen Vorkommnisse. Das Verhältnis 
zur Fa. ESPE ist zur Zeit sehr gut. 
 
 
Zu TOP 6: Vorstellung des MFC-Internetauftritts 
 
Tom Schmiedl hat für den MFC einen Internetauftritt eingerichtet. Das Forum soll von den 
Mitgliedern umfassend genutzt werden. 
 
 
Zu TOP 7: Allgemeines 
 
Es gibt in diesem Jahr keinen Flugtag. 
 
Das interne Sommerfest 2008 findet am Samstag den 13.09.08 statt. 
 
 
 
 Schriftführer:      Versammlungsleiter 
 
 
 
 (Dieter Karl)      (Martin Hübsch) 
 
 
 
 
 
 
 


